

LES HALLES

Un clin d'œil à la journée de la femme

À l'occasion de la journée de la Femme, les "femmes Vignes Rhône" (groupe-ment de 50 femmes vigneronnes de Vaucluse, de la Drôme, du Gard et de l'Ar-dèche) seront présentes ce matin aux Halles d'Avi-gnon. Elles proposeront, de 10 à 13 heures, une dégusta-tion de leurs vins.

Dans le même temps, et dans le cadre de la Petite cui-sine des Halles, la chocola-

te Castelain réalisera sa "ganache au caramel". Des vins en accord avec cette re-cette seront proposés par la sommelière de l'association, Dany Raulet-Reynaud.

À noter que l'association Femmes Vignes Rhône est née à l'initiative d'Anne Hu-gues, vigneronne dans le Lu-beron au Domaine de la Royère, actuellement prési-dente de l'association, avec le soutien d'Inter Rhône. ■

BLOC-NOTES

POUR NOUS JOINDRE

Rédaction: 18, rue de la République (1^e étage)
☎ 04 90 80 70 30
fax: 04 90 85 80 79.
E-mail: avignon@laprovence-presse.fr
Abonnements: ☎ 04 90 80 70 41.
Publicité-petites annonces: Eurosud, 18, rue de la République (rez-de-chaussée)
☎ 04 90 80 70 80.

DE GARDE

Pharmacie: à partir de 19 heures, s'adresser au commissariat, bd Saint-Roch, ☎ 04 90 16 81 00 ou faites le 08 92 46 45 45.
Maison médicale de l'association des médecins de

garde: hôpital Duffaut 305, rue Follereau ☎ 04 90 87 75 00 (de 20 h à minuit).
Maison médicale de la Rose des Vents: boulevard de la Rose des Vents, Le Pontet ☎ 04 90 32 24 03, de 18 à 22 h (sur rendez-vous après).
SOS médecins: ☎ 04 90 82 65 00.

LES URGENCES

Hôpital Henri-Duffaut: ☎ 04 32 75 33 33.
Pompiers: 18.
Hôtel de police: ☎ 04 90 16 81 00.
Police municipale: ☎ 04 90 85 13 13.
Gendarmerie: ☎ 04 90 80 50 00.
EDF-GDF: dépannage électricité 0 810 333 584; gaz ou odeur de gaz 0 810 893 900.

Adresses utiles

AVIGNON

OTENDE ANTIQUITÉS

Tél. 04 90 82 69 18
29 rue des trois faucons
84000 Avignon

L'or est en hausse!

Nous achetons l'or brisé, les bijoux détériorés ou démodés à **10 € net le gramme***

*pour un cours d'environ 20 000 € Le lingot d'1Kg

Adispo Services

Chez vous, pour vous rendre service
Services à Domicile

15268
04 90 86 12 78

- Ménage & Repassage
- Aide aux personnes âgées
- Jardinage & Bricolage
- Agrément qualité & Dossier APA

1001017
eurOSUD
PUBLICITE
A VOTRE SERVICE

CETTE RUBRIQUE ADRESSES UTILES VOUS INTERESSE
CONTACTEZ EUROSUD
04.90.80.70.80

La Civette fait peau neuve...

Ambiance chaleureuse et décoration feutrée.

La Civette vous propose toujours ses 2 plats du jour avec une nouvelle carte, où se mêlent les nouvelles salades, glaces artisanales, et nouveaux cocktails.

Merci à tous ceux qui ont contribué à faire de la Civette, un endroit à part et tellement sympa. Merci à tous nos partenaires pour leur professionnalisme et leur bonne humeur. Particulièrement à Manu, Régis, Bruno, Guy de JM électricité, Freddy et Rachid les super plaquistes de JICL à Camaret, Fred notre peintre préféré de Touche Finale à Sauveterre, Boris « no problem », notre menuisier de l'impossible, de la Meublothèque à Vedène. Grand merci également à Marion, notre décoratrice, et à Sophie sans qui tout cela ne serait pas arrivé.

La Civette est ouverte tous les jours de l'année 7/7
26, Place de l'Horloge à Avignon
Tél: 04 90 86 55 84

LA CIVETTE
TABAC BAR BRASSERIE

ÉCONOMIE / Une entreprise de livraison écolo perd son outil de travail

Du vol d'un triporteur, se joue la survie d'une entreprise

Par Bernard Sorbier
bsorbier@laprovence-presse.fr

Même si le message "La délinquance n'a pas baissé" est imprimé au dos de ce trac distribué dans les rues d'Avignon et malgré l'air du temps, il ne s'agit pas d'un document politique mais d'un simple avis de recherche.

Vendredi 29 février résonnera désormais tous les quatre ans comme un maudit "vendredi 13" dans les mémoires de l'entreprise Mission intra-muros, qui s'est fait voler son triporteur.

Un vélo à 4 000 €

Un outil de travail pour cette SARL qui a développé une activité de livraison à domicile depuis le mois d'août dernier. "Ce véhicule avait été conçu sur mesure, explique la gérante Sonia Flayeux. Nous l'avons acheté aux Pays Bas puis nous avons trouvé un fabricant à Lyon qui l'a adapté à nos besoins. Son coffre placé à l'avant du triporteur, notamment, a une capacité de 100 kg de marchandise."

C'est à l'arrière du magasin Shopi, principal client de Mission intra-muros, lors d'un remplissage pour emmener des courses chez des particuliers que le vélo à trois roues



► Sonia Flayeux (au centre) avec la cogérante Véronique et Benjamin, le chauffeur de triporteur. / PHOTO CYRIL HIÉLY

à assistance électrique, a été volé. Un investissement de 4000 € pour la jeune entreprise qui, même si elle se développe bien, ne récupérera jamais sa perte. "Lorsque nous l'avons reçu, nous sommes allés à la rencontre de trois ou quatre assureurs et personne n'a voulu nous rédiger de contrat. Maintenant nous comprenons pourquoi. Nous continuons malgré tout de travailler avec un autre triporteur, qui est en service depuis le mois d'août mais que nous avons justement remplacé car il n'a pas d'assistance électrique et une capacité de seulement trente kilos," ajoute la gérante. Simple-

ment d'entreprise, ou quelques colis légers, une petite capacité peut suffire. En revanche pour les courses alimentaires, le coffre est parfois un peu exigu.

Ce moyen écologique de livraison fait le bonheur de certains usagers depuis l'été dernier.

Malgré la pléthore de tracts qui ont été distribués à l'intérieur des remparts, pas plus Sonia Flayeux que son associé Véronique ou leur employé chauffeur-livre Benjamin, ne se font d'illusion sur d'hypothétiques retrouvailles. Ils espèrent mais il y a peu de chances pour que les voleurs utilisent ce véhicule rare, voire insolite, dans

LES TARIFS

L'idée paraît bonne et semble déjà séduire des consommateurs qui n'aiment pas, ou ne peuvent pas, porter de paquets. Si vous désirez tester, mais uniquement pour l'instant avec le triporteur rescapé, il vous en coûtera 5€85 hors taxes pour une course intra-muros et un supplément de 5€02 pour aller extra-muros.

les ruelles de la cité des papas. Mais sait-on jamais. L'appel à témoin est lancé. Il paraît qu'une personne l'aurait d'ailleurs aperçu du côté de la gare centrale.

Si vous croisez donc un triporteur électrique dans les environs, sachez que cela risque davantage d'être celui de Mission intra muros que de la réincarnation du véhicule de Darry Cowl. ■

PRATIQUE

Si vous apercevez le triporteur électrique, n'hésitez pas à téléphoner à Mission intra muros ☎ 06 60 39 54 75.

Reagissez à cet article
www.laprovence.com

SOLIDARITÉ

Une ambulance comme trait d'union entre la France et le Maroc

L'association "Amitié et Entraide franco-marocaine" veut rapprocher les deux peuples.

Créée à Avignon en septembre 2006 et présidée par Hamid Rhamouni, l'association participe à de nombreuses manifestations qui unissent les deux pays.

C'est ainsi que lundi dernier, dans les locaux de l'agence de voyage avignonnaise "Le Monde est à Vous", en présence de Marie-Josée Roig, député-maire d'Avignon et de nombreuses personnalités de la ville, elle remettait à M'Hamed El Kaddar une ambulance pour venir en aide à la population marocaine. M'Hamed El Kaddar est le président de la commune de Walili (Volubilis en français), située dans la région de Moulay Idris Zerhoun, proche de Meknès, qui avait fait tout spécialement le déplacement.

► DIRECTION WALILI

Cette ambulance a été récupérée à l'hôpital de la Timone de Marseille par le biais de l'association AGIR



► M'Hamed El Kaddar, président de la commune de Walili en compagnie de Hamid Rhamouni, Aziz El Kharif et Pierre Gaillardet qui ont œuvré pour la réalisation de ce projet. / PHOTO LA PROVENCE

abcd (Association générale des intervenants retraités) dont le président, Pierre Gaillardet, était également présent. Une initiative qui a bénéficié du concours précieux de Aziz El Kharif, conseiller municipal et délégué au quartier Nord.

Une belle opération humanitaire conduite avec l'aval de M. Hassan Aourid, Wali de la région Meknès-Tarfilalet, qui s'est félicité de cette

initiative et qui a tout mis en œuvre pour la réception de l'ambulance de l'autre côté de la Méditerranée.

Il faut savoir qu'au Maroc, le titre de Wali correspond à celui de Préfet de Région.

► ACTION HUMANITAIRE

Cette démarche, qui ne sera pas la dernière, met une fois de plus en évidence la volonté affirmée de l'association "Amitié et Entraide

Franco-marocaine" qui porte bien son nom. Elle entend poursuivre son action dans le domaine humanitaire et a besoin de dons notamment en matériel médical et fournitures scolaires.

CONTACT

Toutes les aides sont les bienvenues.
Pour contacter l'association : ☎ 06 10 30 63 85.